

POSTULAT von Prof. Dr. Richard Hirt (CVP, Fällanden)

betreffend Erarbeitung eines Leitbildes für den Zürcher Wald

Der Regierungsrat wird eingeladen, im Hinblick auf die Beratungen zum neuen Waldgesetz, ein Leitbild für den Zürcher Wald auszuarbeiten, welches neben dem Wald auch die Holzwirtschaft umfasst.

Prof. Dr. Richard Hirt

Begründung:

Die Wald- und Holzwirtschaft ist für den Kanton Zürich von grosser Bedeutung. Der Zürcher Wald umfasst 28% des Kantonsgebiets und ist mit 400'000 Kubikmetern Holznutzung der zweitgrösste Holzproduzent der Schweiz (ca. 10% der schweizerischen Holzproduktion). Neben einer nachhaltigen Holzproduktion stellt die Bewahrung des Waldes als Oekosystem, als Landschaftselement und als Produzent von Schutz- und Wohlfahrtsfunktionen eine zentrale Aufgabe dar.

Das Leitbild für den Zürcher Wald sollte als Bestandteil der Weisung zum Waldgesetz die angestrebten Ziele aufzeigen und das Gesetz die dazu notwendigen Mittel festlegen.